Hommage à Guy Parent



Les associations patriotiques étaient représentées.

Une cérémonie grave et émouvante, organisée par l'Association nationale des anciens du RICM, s'est déroulée au cimetière du centre. Il s'agissait de rendre hommage au caporal-chef Guy Parent, mortellement blessé au Tchad il y a trente ans, le 5 mars 1979. La commémoration a eu lieu en présence de la famille de Guy Parent, du maire, des anciens du RICM, des médaillés militaires et de toutes les associations patriotiques locales représentées par leurs porte-drapeaux. De Pompéiens nombreux avaient tenu à participer à ce moment de souvenir. Le général de corps d'armée, Dominique Delort, était présent pour honorer la mémoire de Parent. En

époque des événements dramatiques, il était capitaine et commandait, au Tchad, à Abéché, le 1er escadron du RICM. Il a ainsi retracé l'opération «Tacaud» et les cir-constances dans lesquelles s'étaient succédé les événements de la journée. Les deux équipages dont faisait partie Guy Parent avaient été envoyés pour dégager des éléments amis qui étaient blo-qués sous le tir de l'ennemi. Malheureusement, juste à la fin de cette opération réussie, une roquette atteignait l'automitrailleuse dans laquelle avaient opéré les hommes, et explosait, tuant Guy et blessant plusieurs soldats. Cité à l'ordre de l'armée, Guy Parent fut décoré de la médaille militaire.